
会    議    録

会議名称 沼田市市民活動センター運営委員会 第４回会議

開催日時 平成26年 5月 16日（金）午後3時 30分～午後4時 50分 保健福祉センター3F研修室

出 席 者

津久井委員長、倉澤委員、生方委員、下荒磯委員、塚越委員、後藤委員 以上６名

（欠席：傳田副委員長、今井委員、小野里委員、茂木委員）

加藤生活課長、南波協働推進係長、鈴木チーフ

協議事項

○ 平成25年度事業実績について

○ 平成26年度事業計画（案）について

○ その他

配付資料

委員名簿

資料１ 平成25年度 沼田市市民活動センター「ぬまたん家」事業実績

資料２ 平成26年度 沼田市市民活動センター「ぬまたん家」事業計画（案）

市民協働によるまちづくり事業補助金事業追加募集チラシ

平成25年度市民活動センター利用状況

審

議

状

況

(1)

審

議

経

過

○ 津久井委員長あいさつの後、協議に入った。

○ 事務局より、協議事項を説明後、意見を聞いた。

○ 事務局より平成25年度事業実績および平成26年度事業計画（案）について説明後、

意見を聞いた。

(2)

結

論

○ 平成25年度事業実績について

第3回会議以降の平成25年度事業経過について説明した。

  補助金事業報告会の講演会については、大雪の影響で周知できず中止となった。

○ 平成26年度事業計画(案)について

第 3 回会議で説明した事業以外、追加の事業計画案について資料 2 に基づき説明し

た。特に以下の3事業について協議した。

・市民活動実践講座について

  事務局案よろずや流コミュニティカフェ桒原三郎氏での企画進行を、承認いただ

く。

・団体活動発表事業について

      発表の形態･方法等、今回出た意見を参考に事務局で検討する。

・講演会開催事業について

  事務局案いしかわ市民活動ネットワーキングセンター青海康男氏での企画進行

を、承認いただく。

○ 補助金追加募集について

  予定の補助金額にまだ残があるための追加募集。あと1団体分くらいの金額がある。

チラシを回覧と登録団体送付により周知する。



主   な   意   見

○ 団体活動発表 ぬまたん家みんなの発表会について

（委 員）計画通りに進んだということか。

（事務局）計画通り、もしくは計画以上で立ち見がでるほどで、157名というたくさんの皆さんに参

加いただいた回もあった。

（委 員）発表会の理想は自主的にやらせて下さいというのが、良いと思うがその辺はどうか。

（事務局）発表させてほしいと手を挙げる団体は少ないが、事務局からの誘いで発表する団体が多い、

実際に発表したことにより会員も増加した。存続の意欲も出たとの声も聞かれる。

     今後は、音楽関係、踊り、演芸が出来る団体は発表が出来るが、観てもらうような活動を

していない団体の周知の方法をパネル利用等考慮し考えて行きたいと思う。

（委 員）パネルの掲示も場所・期間等考えてもらいたい。

（委 員）開催場所は、機能訓練室に決まっているのか。発表が難しい団体はコーナーを設けて（例

として縁日の屋台風に）も出来そう。

（事務局）特に決まってはいない。意見を参考に考えて行く。

○ 市民活動実践講座開催時期について

（事務局） 開催予定時期を 8 月中旬頃予定している。25 年度に予定されていた実践講座をよろずや

流コミニュティ・カフェの桑原三郎さんに依頼をしていたが 2 月の大雪のため中止となっ

た経緯もあることから、事務局としては一応候補として挙げさせていただいているが、他

の講師、内容も含めてご意見をいただきたい。

（委 員）桑原三郎さんの講演は聞いたことがある。淡々と喋りながら、だじゃれも交えたり喋りは

おもしろい。福祉機構の助成を受け同級生くらいの仲間でカフェを作ったと聞き認識して

いるが、そういう人の話を聞けたら良いと思う。

（事務局） 本人への依頼がまだなので、了承が頂ければ桑原さんにお願いしたいと思う。

○ 講演会開催について

（事務局）2月から3月ごろ予定している。講師の予定として、いしかわ市民活動ネットワーキング

センター青海康男の協働劇場を予定している。

     市民協働によるまちづくり事業補助金の報告会と同時に開催したい。

     テーマも協働の失敗例と成功例を映像交えての講演であり、協働を知ってもらうには良い

と思う。

（委 員）受け身的な講演会だと聞いている人も大変だと思うが、映像を交えて、事務局でもすでに

講演会に参加して、推薦できるというのであれば、いきいきとした講演会になりそうです。

（事務局）講師への依頼もこれからなので、折衝して行きたいと思います。

○ 沼田市市民協働によるまちづくり事業補助金について

（委 員）ある活動団体から活動の資金不足の話を聞いたので事業補助金の話をした。その団体は事

業補助金の利用で記念事業が盛大に出来た。このことで私も補助金の活用でこういうこと

が出来るという認識をしたのですが。私たちのように市民活動センターに登録をしていれ

ばそういう資料も手に入りやすいですが、回覧板で回してもなかなか見ない。

     このチラシにある3団体が決まっているが、追加募集ということはどうしてですか。

（事務局）周知の方法も今後検討して行きたい。追加募集は団体数で決めているのではなく

     予算の範囲内での募集なので事業の追加募集を行っている。


